

# 世界に届けと31年 短波放送「アンデスの声」 日本にも多くのファン

「リスナー（ラジオ聴取者）の声が聞きたくて、やつてきました。」一九六四年からエクアドルのキドで日本語の短波ラジオ放送「アンデスの声」の尾崎一夫さん一家がブラジルを訪れている。尾崎さんはキリスト教伝道師で、六四年一月に

エクアドルへ移住。同年五月一日から同国への短波放送局の開設で日本語の放送を始めた。当時は南米での日本語放送がなく、日本を出る時にはラジオ放送をすることが放送局との間で決まっていた。短波ラジオを聴く人の有無や電波

がどこまで届くのかなど  
の情報。リスナーから最初  
の手紙を届いた時はうれ  
しかった。」

同放送は「さくらさく  
ら」をテーマ曲に各地の  
天気、聴取者からの便りの  
などを紹介。また悩みごと  
との相談にも乗っている。

「故郷の香りを大切に  
リスナーからの愛望に応  
えて番組の内容も変えて  
きた。三十一年間、聴き  
続けている人も多く、親  
戚付き合いのような対話  
が生まれてきている」。  
海抜三千メートルのキト市か  
らの短波放送は全世界を  
駆け巡る。日本での聴取

要望が届いています」。  
今回は「南米ふるさとの旅」と題して聴取者の多い地域を初めての巡訪すでにボリビアのサンファン、沖縄移住地を訪問した。尾崎さんは「やはり、リスナーと一緒に話をするのが楽しかった。ブラジルは広いので今回

だけでは済まないと思う  
が、出来る限りの取材を  
したい」と笑顔で語った  
一行はサンパウロ、パ  
ラナ、アマゾナス州各地  
で聴取者へのインタビュ  
ーを行ない、八月五日以  
帰国する。

# R Reunidas

### ヨーロッパ国内の各都市を結ぶ

## サタデー・トーク

バイブル・トーク

きき手 尾崎一夫 毎週土曜日放送		淀橋教会 峰野龍弘主管牧師 毎週日曜日放送	
5月06日	アメリカ新発見（ミシガン州）	5月07日	聖書遊覧バス 旧約聖書 ヨシュア記
5月13日	南米ふれあいの旅（アマゾン）中田智之宣教師	5月14日	リスナーからの『お便り交換の時間』
5月20日	女ばかり南米大陸をゆく（ボリビア）	5月21日	聖書遊覧バス 旧約聖書 詩篇 イントロ
5月27日	マリンバの調べ（ハンガリアン・ラプソディ他）	5月28日	聖書遊覧バス 旧約聖書 詩篇 第一編

放送後の番組は、ホームページ(<http://japanese.reachbeyond.jp>)のトップページ左側メニューにある『インターネット放送』のリンクページからお聴きいただけます。（mp3 形式）

